

第1009 回例会

201 2.03.9(金)



南公園の「葵梅林」で感謝状

結成15周年に「葵梅林」を築造してから毎年、梅林の維持のためにアクティビティを約30年間続けてきた功績に岡崎市から感謝状をいただきました。



お誕生日おめでとうございます。

今月の誕生日のL 浦上、とL 岡田お元気です。お祝いは1000ピースのジグソーパズルです。



ジグソーパズル奮闘記

誕生日のお祝いのジグソーパズルを孫と挑戦奮闘した日々の記録をL 梅本が報告していただきました。皆さんもめげずにがんばろう。



派遣報告

マレーシアから帰国した倉橋佑多君が例会で派遣報告をしました。ローアは叔父さんのL 倉橋と一緒に「ウオー」



卓話 L.林 祥平

L.林による、車についての卓話中古車の価格がいまでは、日本市場では決定しないで、グローバル化されてきておることを、具体例をあげての 20 分間の熱演でした。



本日は織田デー
司会・ライオンズローアを勝ち取り
会報紙の紙面もかちとりました。



ジグソーパズル奮闘記 L.梅本

本年度のお誕生日祝いの 1000 ピースのパズルの奮闘の日々を記録しました。



最初は簡単な周囲から



色と形がはっきりしている部分を



橋がつながりました。



富士山ができました。



ここで間違いを発見



最後の 1 ピースは孫の「大」君